
 

CLUB ALPINO ITALIANO 
Gruppo Regionale Emilia Romagna 

 

VERBALE DEL 28 GENNAIO 2022 

Il giorno 28 gennaio alle ore 20.45 si è riunito il Consiglio Direttivo CAI Emilia Romagna in videoconferenza 

per discutere il seguente ODG: 

1) Comunicazioni Presidente 
2) Approvazione verbale 13/12/21 
3) Aggiornamento ricorso TAR / Corno Scale 
4) Relazione incontro Ass.ra Priolo 
5) Analisi bilanci 2021 e 2022 
6) Valutazioni prossime elezione ADR aprile 
7) Varie ed eventuali 
 

 

Sono collegati: il presidente GR Massimo Bizzarri, la segretaria Giovanna Barbieri e i consiglieri Carlo Ferrari, 

Andrea Monti, Francesco Casanova, Antonella Focarelli e Antonella Lizzani. Sono inoltre collegate per il 

Collegio dei Revisori la presidente Grazia Margherita Piolanti e Rina Lugli  

Prima di procedere all’esame dei vari punti all’ODG viene nominata Giovanna Barbieri come segretaria 

verbalizzante. 

 

Assume la presidenza della riunione, ai sensi dello Statuto, il Presidente regionale 

 
1- Il presidente informa che sabato 19 febbraio si terrà l’incontro dei PR. Informa inoltre che, visti i 

30.784 soci del GR Emilia Romagna, viene confermato per il TER il numero di 2 consiglieri centrali 
 

2- L’approvazione del verbale viene posticipata al CDR successivo 
 

3- Il presidente informa che all’udienza del 21 dicembre scorso, il TAR ha disposto una verificazione, che 

dovrà essere svolta dal Direttore del Dipartimento di Ingegneria dell’Università degli Studi di Ferrara, 

con facoltà di delega a Professore della predetta Università in “Ingegneria civile e ambientale”, in meri-

to alla estensione del tracciato sciabile della nuova seggiovia rispetto a quella esistente, accertarne lo 

sviluppo in altezza, analizzare se le zone di terreno occupate sono da considerarsi incontaminate o già 

fortemente antropizzate per l’esistenza dell’impianto e del rifugio, accertare se si tratta di nuovo im-

pianto o adeguamento tecnologico. Precisa inoltre che il comune di Lizzano ha avviato un “procedi-

mento unico” (attivato in quanto l’opera è stata definita di “pubblica utilità”) con cui ha iniziato a pro-

durre tutta la documentazione relativa alle attività che potranno essere messe immediatamente in 

opera dopo la decisione che ritengono positiva per loro e prevedendo che l’opera sarà sbloccata. Il 

comitato ha iniziato la valutazione di questi documenti prodotti ai fini di procedere poi con eventuali 

specifiche contestazioni o eccezioni da parte del legale incaricato dal costituito comitato. 



4- Il presidente informa di aver incontrato in data 12 gennaio l’assessora Priolo, insieme al suo staff diri-

genziale e la partecipazione del dr Pizziolo), per illustrale le problematiche CAI relative sia alla LR12/85 

che la LR14/13. In particolare sono state illustrati i temi di grande attualità per il Cai come la tutela 

dell’ambiente (con il ritorno di progetti da parte di enti pubblici da tempo abbandonati ma che con il 

denaro che arriverà dal PNNR sono ricomparsi), il catasto sentieri ed il proliferare di sentieri con una 

segnalazione non conforme alle norme, il mancato controllo del territorio da parte degli organi di poli-

zia, il camuffare un ecoprogetto con la devastazione dei crinali (vedi parchi eolici). In merito alla 

L.12/85 il PR ha sottolineato che diventa sempre più difficile gestire le modalità operative richieste per 

giustificare le spese ed ottenere il rimborso dalla regione. L’ass.ra ha confermato, atteso che ritiene 

strategico ed importante l’intervento del Cai sul territorio, di riportare ad € 50000 il contributo per la 

predetta legge 

5- Il tesoriere illustra la bozza di bilancio 2021. Rispetto al bilancio 2022 il tesoriere informa di non aver 

ancora ricevuto dalla sede centrale la delibera in merito ai contributi assegnati. Il CDR delibera di ripri-

stinare da un lato la quota socio (0,40 euro), dall’altro i bandi per le sezioni (materiali e attività) 

6- Il CDR conferma l’ADR in presenza sabato 9 aprile, a Rimini, in contemporanea con il GR Toscana per 

l’elezione del loro consigliere centrale. Il presidente regionale ricorda che, come deliberato nell’ADR di 

Reggio Emilia, nella stessa giornata verrà svolta l’assemblea straordinaria per la modifica dello statuto 

e passaggio in ETS. A tal proposito contatterà a breve il notaio al fine di verificare lo slittamento al po-

meriggio dell’ARD straordinaria, invertendo così l’ordine che si era pensato all’ARD di novembre 

7- In merito alla richiesta di Noberini per rinnovo contratto servizio WEB, Monti ribadisce che lo sentirà, 

ma i costi sono ma i costi sono rimasti invariati allo scorso anno. Se quindi ciò venisse confermato di 

autorizza pagamento. 

Il Cdr delibera il patrocinio per i convegni: 

23 aprile, convegno nazionale Gruppo Grandi Carnivori “Lupo e grandi carnivori alla conquista della 
Pianura Padana”, ad Argenta 

30 aprile, convegno organizzato dalla sezione CAI di Imola “Uomini e Lupi”, a Casalfiumanese 

 
La seduta è tolta alle ore 23.00 

 

 

 

 

 

 



 

 

 


